



«Les Deux en plus» bezaubern die Eidgenossen

(DE) Letzten Freitagabend wählte man sich im Appenzeller Kulturlokal «3 Eidgenossen» in den Strassen von Paris. Die Sängerin Conny Dierauer-Jahn (Mitte), Urs Welte am Piano und am Akkordeon (rechts) und Nik Studer am Kontrabass

(links) bezauberten die Gäste mit bekannten und weniger bekannten Perlen des französischen Chansons. Mit authentischen Klängen liessen sie Evergreens von Charles Trenet, Yves Montand, Juliette Greco und Edith Piaf auf-

leben. Daneben spielten sie auch kultige Jazzballaden in ihrer französischen Originalversion. Es war ein unvergesslicher lauer Frühsommerabend, der von allen Zuhörern sehr genossen wurde.

(Bild: zVg)